

# *Depuis la Présidence : visite de Díaz-Canel à un commandant rebelle*

---



**Díaz-Canel et ses compagnons ont commémoré le 65e anniversaire du retour de Fidel avec plus de 300 jeunes dans ce lieu historique. Photo prise par Juventud Rebelde**

La Havane, 10 janvier (RHC) Le journal télévisé Desde la Presidencia (Depuis la Présidence), animé par le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a détaillé vendredi la récente visite du président, en compagnie de 65 jeunes, au Commandement Général de l'Armée Rebelle, à La Plata, dans l'est du pays.

Le Commandement général de l'armée, déclaré monument national en 1978, a été le lieu choisi par le leader de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016), pour établir, en 1958, le quartier général des forces rebelles qui, à la fin de cette année-là, ont vaincu le régime de Fulgencio Batista (1952-1958).

Le président de la République et ses compagnons ont commémoré le 65e anniversaire du retour de Fidel, avec plus de 300 jeunes, dans ce lieu historique, à l'occasion de la commémoration du deuxième anniversaire de la révolution, le 7 janvier 1961.

La visite intitulée « Avec Fidel (Castro) sur les hauteurs » a donné lieu à un vaste échange d'idées entre les jeunes et M. Díaz-Canel, qui a dénoncé le blocus américain comme une politique unilatérale et injuste qui punit le pays d'avoir fait une révolution pour s'émanciper.

Il a affirmé que Cuba ne méritait pas d'être soumise à un blocus, car elle n'a jamais attaqué les États-Unis. « Ils ont imposé le blocus unilatéralement et doivent le lever sans rien donner en échange », a-t-il ajouté.

Accompagné du secrétaire à l'organisation du Parti communiste, Roberto Morales Ojeda, du premier secrétaire de l'Union des jeunes communistes (UJC), Meyvis Estévez, et des principales autorités de la province de Granma, le président a demandé aux jeunes de « faire quelque chose chaque jour au profit de la révolution ».

Pour leur part, les représentants de l'organisation de jeunesse se sont félicités du contact direct avec cette étape décisive de l'histoire de leur pays, « qui encourage et donne de l'énergie pour surmonter les défis du contexte historique actuel », ont-ils déclaré.

« Dans les moments difficiles, la jeunesse n'a jamais abandonné et n'abandonnera jamais », a déclaré la première dirigeante de l'UJC, qui a fait écho à l'idée du président cubain selon laquelle le voyage effectué signifiait une rencontre avec l'histoire vivante de la nation.

Elle a également abordé des concepts tels que le défi idéologique et la nécessité de marcher ensemble pour garantir la victoire du projet social et politique de l'île.

Les jeunes ont discuté de questions liées à la production, à l'innovation, à la spiritualité, à l'amour patriotique et à la nécessité de systématiser ces échanges avec l'histoire de Cuba qui contribuent à renforcer les convictions révolutionnaires. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373869-depuis-la-presidence-visite-de-diaz-canel-a-un-commandant-rebelle>



**Radio Habana Cuba**